



Flash de mercado. Marzo 2025: Se viven un ambiente de Guerra Comercial por nuevos aranceles a Canadá, México y China

Noticias actualizadas a las 8:19 a.m. del 4 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Los futuros de las acciones de EE.UU. apuntaron a otro día de volatilidad a medida que los inversores estaban cada vez más nerviosos acerca de cómo los aranceles comerciales estadounidenses erosionarán el crecimiento económico. Los contratos de futuros del índice S&P 500 cayeron un 0,7%. Los bonos subieron, y los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años continuaban reduciéndose hacia el 4.13%. En Europa, el índice Stoxx 600 se reducía un 1.5% este día tras las preocupaciones que la región será el siguiente objetivo del presidente Donald Trump en tema de tarifas. La guerra comercial mundial se está intensificando después de que Trump impusiera aranceles a México, Canadá y China en su mayor intento hasta el momento por reestructurar el comercio mundial.

Mientras tanto, Canadá anunció un paquete de barrido de aranceles en respuesta y China tomó represalias mediante la imposición de aranceles hasta un 15% sobre algunas exportaciones estadounidenses. Esto se daba luego que ayer EE.UU. anunciara una tarifa para China del 20%. Los comerciantes respondieron a la amenaza de una desaceleración económica en Estados Unidos aumentando las apuestas sobre recortes de las tasas de interés por parte de la Reserva Federal. Ahora el mercado está descontando tres recortes de tasas de la Fed para este año luego de haber estado días atrás solo esperando un recorte para finales del año. En Europa, también los operadores aumentaron sus apuestas sobre la flexibilización de política monetaria por parte del Banco Central Europeo.

Resultado de todo esto, los activos considerados refugio como el franco suizo y el yen registraron fuertes ganancias al igual que los bonos del Tesoro. Por su parte, el oro continuó al alza subiendo por encima de los 2,920 por onza. Parte del nerviosismo entre los operadores se debe al deterioro de la relación entre Estados Unidos y Ucrania. Trump ordenó una pausa a toda la ayuda militar al país apenas unos días después de un enfrentamiento en la Oficina Oval con el presidente ucraniano, Volodymyr Zelenskyy. En Asia, las acciones fueron modestamente a la baja, ante la especulación de que China está adoptando un enfoque mesurado respecto de los gravámenes estadounidenses con sus aranceles de represalia, evitando así una guerra comercial en toda regla.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.44% a un precio de 104.0%.